
Глава 1 

Причина и следствие 

 

Нас всех интересует вопрос о том, насколько глубоко можно 

проникнуть в духовный мир, и каким образом в него войти, но 

не просто как наблюдатель, а так, чтобы получить 

информацию и извлечь из нее пользу.  Способность 

отдельных людей видеть то, что происходит в духовном 

мире, во все времена вызывала очень живой интерес у 

верующих людей. По этой же причине люди, незнающие 

Бога, пытаются найти ответы на свои многочисленные 

вопросы, но при этом обращаются к ложным источникам. Как 

узнать, что ты выбрал правильный канал для общения с 

теми, кто не является плотью? Единственно правильным 

источником является Библия – Слово Божье. Оно дает 

ответы на все вопросы, Оно открывает правду относительно 

гадателей, гороскопов, медиумов, вызывающих мертвых, 

экстрасенсов и прочих оккультистов. Как сегодня, так и много 

веков назад, люди желают знать будущее, и каждый ищет 

средство и путь, чтобы заглянуть туда. Людей притягивает 

сама мысль о том, что можно увидеть то, что еще только 

предстоит пережить и возможно как-то подготовиться к этому. 

Некоторые даже пытаются «корректировать» судьбу, наивно 

полагая, что какой-то колдун, или медиум, вызывающий 

мертвецов, после того, как поговорит с духом покойника, 

сможет изменить промысел Божий.  К сожалению и сегодня 

среди верующих людей существует подобная практика. Они 

обращаются к гороскопам, посещают гадалок, медиумов и 

экстрасенсов. Им кажется, что это вполне можно сочетать с 

верой в Иисуса Христа. В некоторых случаях люди это 

делают по незнанию, а в некоторых случаях не могут 

отказаться от прежнего опыта и время от времени 



обращаются к потусторонним силам, не имея понятия  о том, 

что находятся в обольщении. Эти псевдослужители 

одеваются в одежды религии, прибегают к церковной 

атрибутике, такой, например, как иконы, свечи, Библия, 

кресты, каждение ладаном и т.д., используя все это, как 

декорацию. Однако для нас важно знать, что Бог никогда не 

сотрудничает с работниками оккультной сферы. 

Мы все находимся в потоке времени. Это измерение 

полностью во власти Творца, но человек хочет приподнять 

завесу  и заглянуть вперед. Он как бы пытается забежать  и 

посмотреть – а что там дальше. И в этом можно увидеть 

проявление нашей греховной сущности, потому, что таким 

образом люди выходят из повиновения Богу. Грех состоит в 

том, что люди хотят умалить роль Творца в их жизни. Они 

хотят быть сами как боги, и при помощи определенных 

средств и людей вырваться из настоящего в будущее хоть на 

несколько минут, забывая при этом, что в реальном формате 

этого измерения они остаются там, где и были. Однако в 

духовном аспекте эти люди удаляются от Бога, а значит от 

Света и Жизни, которые дает только Тот, Кто все сотворил 

Своим Словом. 

Все кто обращаются к экстрасенсам, медиумам и т.д. и т.п. 

разрушают свою жизнь и жизнь своих детей! Они приходят к 

твари вместо того, чтобы обратится к Творцу. Они идут к 

таким же смертным, которые ничего не знают и тоже не могут 

изменить течение времени, потому, что стареют и умирают 

точно так же как и другие представители человеческой расы. 

Только после смерти их ждет страшная участь в аду. Все эти 

люди находятся под проклятием вместе с диаволом. Так 

зачем же идти за советом к тому, у кого нет будущего, зачем 

просить о помощи того, кто уже приговорен Богом к вечной 

погибели. Это слуги диавола, а он, как мы знаем из 

Священного Писания, уже побежден. Хотя мы живем во 



времени, сатана существо духовное и для него даже 10 000 

лет это всего лишь мгновение. Поэтому он в сильной ярости 

и старается изо всех сил навредить людям. Он -то и создает 

этот «институт заблуждения» чтобы обманывать доверчивых 

и любопытных сынов и дочерей Адама. Человек никак не 

может проверить сказанное. Единственный способ, чтобы 

убедиться в правдивости предоставленной информации это 

прожить во времени ту или иную ситуацию. Но самое 

интересное в том, что и потом он ничего не может изменить, 

а петля уже плотно сидит на его шее. Ловушка захлопнулась 

и выхода нет, причем не только из той ситуации, когда 

человек пришел на сеанс к ворожее, но и в вечности для 

подавляющего большинства уловленных. Эта проблема и 

побудила меня к работе над данной книгой, чтобы помочь 

хотя бы некоторым, остановиться и задаться вопросом: 

«откуда ты пьешь воду? Из какого источника?» И если в 

твоей жизни была подобная практика, покайся и отрекись от 

всей этой мерзости. Обратись к Божьему Слову и ты 

получишь дар вечной жизни и решение многих проблем, 

встающих на твоем пути. У человека есть только один путь, -- 

ему надо верить в Спасителя Иисуса Христа, Божьего 

Помазанника. Пришедшего в плоти и крови, жившего на 

земле и умершего за наши грехи. Того, которого Бог 

воскресил из мертвых в третий день. Бог Отец отдал все в 

Его руки, поэтому после того, как вы уверовали, надо всем 

сердцем искать Царства Небесного. И все делать на этой 

земле во славу Господа Бога Создателя неба и земли. 

Подготовить себя к будущему можно только одним способом-

-отдать свою жизнь в руки Творца, который все сотворил и 

имеет полную власть над всем, в том числе и над  временем.  

Становясь на путь духовной жизни нам необходимо 

водительство Духа Святого, чтобы не ошибаться даже тогда, 



когда слуги диавола будут приходить, переодевшись в 

одежды света, чтобы уловить  душу в обман и сети смерти. 

Для нашего внутреннего человека так же важно иметь дух 

различения, как для физического тела  нужен человеку 

воздух чтобы дышать! И приобрести способность различать 

духов можно только тогда, когда мы будем иметь тесную 

связь с Богом и когда будем хорошо знать Библию. Однако и 

при этом условии мы нуждаемся в помощи Святого Духа, 

который наделяет нас познанием Самого Бога, как Личности. 

Дух Божий будет говорить всегда на основании Его Слова, 

потому, что это Слово и было дано нам для спасения души, 

для исправления наших путей и для того, чтобы твой 

человеческий дух мог обрести истинную опору в своем 

Спасителе. Божье Слово открывает будущее перед всеми, 

показывая нам абсолютно все, в том числе и вечность. Оно 

говорит открыто и честно, что ждет людей даже за пределами 

этой жизни! Если ты находишься в единении с Господом 

Спасителем Иисусом Христом, то твое будущее с Ним в Его 

Царстве Небесном. Тебе все понятно из Его Слова, и ты 

уверенно смотришь в будущее, потому что есть правильное 

основание в этой, земной жизни. При таких условиях, твой 

дух будет легко отличать правду от лжи, а слуг Божьих от 

шарлатанов и проходимцев, которым нужны только твои 

деньги.  Сам по себе ты их интересуешь всего лишь как 

средство достижения своих негодных целей. 

Нам нужно научиться видеть на основании Библии буквально 

все, что происходит с нами.  Мы должны духовно сканировать 

и читать все жизненные ситуации, участниками которых 

становимся. Вместе с этим мы должны приобретать 

духовные навыки, чтобы анализировать любую информацию 

руководствуясь Словом Божьим. Внутри нас должен работать 

«духовный индикатор», который будет фиксировать любые 

отклонения от истины и сигнализировать нам об этом. 



Исходя из всего сказанного выше, я хочу вместе с тобой, 

дорогой читатель, исследовать в Священном Писании те 

места, которые помогут нам увидеть картину духовных 

категорий и событий  наиболее ясно, отчетливо и в 

доходчивой форме, опираясь на примеры, описанные в 

Божьем Слове. Понять причину и следствие всего, что мы 

видим и слышим. Научиться разделять эти две 

составляющие, для того, чтобы знать порядок вещей. Чтобы 

знать что является причиной, которая вызывает 

определенные последствия и что стоит за событиями, 

которые мы видим, ведь это и есть следствие того, что было 

до этого.  

Например: подземный толчок в сердце океана – это причина, 

а цунами – это следствие. Хотя сам толчок мы не видели,но 

именно он и вызвал волну  огромной разрушающей силы. Мы 

видим только лишь действие воды, при этом хорошо 

понимая, что именно стало причиной стихийного бедствия. 

Но давайте пойдем еще чуть дальше и представим себе, что 

и подземный толчок – это следствие, а причиной явилось 

греховное состояние людей в том или ином регионе. И это 

суд Божий, Его реакция на многовековое противостояние 

людей Творцу. Чаша наполнилась, и излилось наказание. 

Однако и здесь возникает причинно-следственная связь. 

Духовный мир,  в котором обитает Бог и другие духовные 

существа, такие как ангелы, херувимы, серафимы, а также 

представители падшей категории духовных существ таких 

как, сатана, демоны, бесы. Весь этот духовный мир является 

причиной того что происходит в материальном мире. 

Физический мир – это следствие духовного мира. 

Грех стал причиной, а наказание следствием, потому, что Бог 

праведен и не может оставить грех без наказания. Вот так и 

происходит, что люди не видят истинных  причин, по которым 

подвергаются наказанию, но винят во всем Бога, потому, что 



видят только следствие, то есть наказания. Книга 

Апокалипсис очень подробно описывает, почему и за что Бог 

будет изливать на землю Свои суды, и в конце концов старое 

будет уничтожено в наказание за грехи, а Господь создаст 

новую землю и новое небо. Там будут жить спасенные из 

всех народов. Трагедия в том, что даже неся бремя судов 

Божьих, люди не хотят каяться.  Подтверждением тому 

являются два отрывка из книги «Откровение». 

Прочие же люди, которые не умерли от этих язв, не 

раскаялись в делах рук своих, так чтобы не поклоняться 

бесам и золотым, серебряным, медным, каменным и 

деревянным идолам, которые не могут ни видеть, ни 

слышать, ни ходить.  И не раскаялись они в убийствах 

своих, ни в чародействах своих, ни в блудодеянии своем, ни 

в воровстве своем.  (Откровение.9:20-21)  

И хулили Бога небесного от страданий своих и язв своих; и 

не раскаялись в делах своих.  (Откровение.16:11). 

Отсюда легко сделать вывод, что духовный и материальный 

мир находятся в причинно-следственной связи. 

Вооружившись этой мыслью, мы начинаем исследование 

жизни Саула, его пути, прихода к волшебнице, его отпадения 

от Бога и, в конце концов, смерти. Центральная мысль, вокруг 

которой вращается содержание этой книги, та, что силы зла, 

могут представлять для человека реальную угрозу.  


